



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Randuro des Veilleurs de vie fête ses 10 ans !

Trois formats de randonnées VTT dans les collines de la Sainte Baume

Les Petites foulées des enfants

Une journée de fête dans le Parc d'Albertas

au profit du Rire Médecin et de la recherche sur les cancers pédiatriques

Gémenos – Dimanche 14 avril 2024

Le Randuro des Veilleurs de Vie fête ses 10 ans ! 10 ans que l'association Tribal Sport et tous ses bénévoles se mobilisent pour sensibiliser au don de vie et agir en faveur de la recherche sur les cancers pédiatriques. Rendez-vous le dimanche 14 avril 2024 à Gémenos pour fêter ce bel anniversaire, participer à l'une des Randonnées Enduro dans les collines de la Sainte Baume, à l'Enduro Kids (course du club pour le 4/17 ans tout au long de la journée avec arrivée dans le parc d'Albertas), encourager les enfants coureurs des Petites foulées et se joindre à la fête qui battra son plein dans le Parc d'Albertas : animations, grande tombola, ateliers, vente de création, concerts, body gym, flashmob...

Pour s'inscrire à l'un des moments phares (Randuro, Enduro Kids et Petites foulées)

Rendez-vous sur

www.endurodesveilleursdevie.fr

Tous les bénéfices de l'événement seront comme chaque année reversés à l'association *Le Rire Médecin* pour financer des passages de clowns dans les services hospitaliers pédiatriques ainsi qu'au programme *CryoLéa* pour la recherche en oncologie pédiatrique. En 10 ans, l'événement a permis d'enrichir le fichier des donneurs de moelle osseuse en promesses de dons de plus de 200 veilleurs de vie et Tribal Sport aura pu reverser au minimum 52.000 euros aux associations.

Petit retour sur cette grande histoire

L'Enduro des Veilleurs de Vie c'est avant tout un formidable élan solidaire d'une bande de copains passionnés de VTT Enduro. En 2013, la fille de l'un d'entre eux n'a que 6 ans. C'est à cet âge

qu'elle rechute d'une leucémie dont elle avait été soignée quelques années auparavant. En impasse thérapeutique après plusieurs très lourdes semaines de traitements, son ultime recours est la greffe de moelle osseuse. Sur le fichier de donneurs dont dispose les médecins, la petite fille n'a alors qu'une chance sur un million de trouver une personne qui puisse l'aider. Autant qu'il en faut pour gagner au loto sauf que là c'est de sa vie qu'il s'agit. Elle a eu cette chance. Mais d'autres ne l'auront pas... Face à cette injustice, la bande d'amis de Tribal Sport décide alors de se mobiliser pour sensibiliser un maximum de personnes au don de moelle osseuse et agir en faveur de la recherche sur les cancers pédiatriques. Ils organisent leur premier Enduro des Veilleurs de Vie, une course VTT Enduro dans les collines de Gémenos en Provence. Le succès est immédiat : 250 coureurs s'inscrivent à la course. Nous sommes alors en 2014. L'Enduro des Veilleurs de Vie est né ! Et depuis, la bande de copains ne lâche rien.

Quand l'Enduro est devenu le Randuro

L'année dernière l'Enduro des Veilleurs de Vie est devenu le Randuro des Veilleurs de Vie : toujours le même esprit, toujours les mêmes valeurs, toujours du sport, un peu moins de compétition, mais des formats de descentes accessibles à tous les niveaux de VTT pour s'ouvrir à toutes les pratiques ! **Fort du succès rencontré, Tribal Sport propose cette année les trois parcours suivants :**

10 km et 400 m de D+ pour les familles et tous niveaux.

30 km et 1200 m de D+ à travers un parcours totalement nouveau avec des sentiers que vous découvrirez pour la plupart dans le massif du Cruvelier et de la Sainte Baume.

50 km et 2000 m de D+, parcours absolument magnifique, totalement inédit avec une récompense pour les finishers et possibilité d'écourter le parcours à plusieurs endroits pour les autres...singles techniques, beauté des lieux traversés, vous ne serez pas déçus !!!

Au programme le 14 avril 2024

À partir de 07h Accueil des coureurs du 50 km, retrait des plaques au Parc d'Albertas

7h45 : Briefing

8h00 : Départ des coureurs du 50 Km (durée du parcours entre 6h et 7h)

9h00 : Départ des coureurs du 30 Km

9h30 : Départ des coureurs du 10 Km

9h30 : Accueil des Petites foulées

De 10h30 à 12h : départs des Petites foulées

10h00 : ouverture des stands

12h00 : animation danse

12h30 - 13h30 : DJ

13h30 : Concert

Repas : Rougail et Hot Dog

15h à 16h : DJ

16h : remise des prix Enduro Kids

16h30 : Remise Trophée Célia Village par Betty Lou

16h45 : Tirage de la Tombola

17h : Flash Mob

Contact presse : **Charlotte** 06.74.93.32.01/guillot.charlotte@gmail.com